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日  時：令和３年 10 月 20 日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ               小川委員 

開会点鐘                  本間会長 

ロータリーソング それでこそロータリー 

会長報告               本間会長 

今日は気持ちの良い天気になりました。皆様にはお

身体に気を付けて例会に出席していただければと思い

ます。 

幹事報告               遠藤直孝幹事 

●「世界ポリオデー」 

トレインジャックプロジェクト 

①トレインジャック 24 日まで、JR 東日本の女性

専用車に中刷り広告をすべて「END PORIO NOW」

で埋め尽くされます  

②有楽町駅前広場にて 

駅前イベント 10/24 13 時～16 時  

・講演 第 2830 地区関場慶博パストガバナー 

・コンサート インド出身のｼﾝｶﾞｰｿﾝｸﾞﾗｲﾀｰ 

・フードコート      ・フォトスポット 

・ウイッシュラリー  ・駅地下広告 

③ウォークラリー 10/24 13 時 30 分集合 

 東京駅前丸の内ビルディング前から有楽町駅前

広場までウォーキングして「END PORIO NOW」

の発信 

委員長報告                

●北島清高地区インターンシップ委員 コロナ禍

で例年通りの事業ができない中、都教育委員会と

相談の上、クラブの近くでは 11/10 に都立第五商

業高校でパネルディスカッション形式の授業を行

います。7 社くらいの企業が参加します。来年はイ

ンターンシップが復活すると思いますので、企業

様のご協力をお願いいたします。 

ニコニコＢＯＸ         小松親睦活動委員長 

●本間会長 いよいよ卓話が始まります。例会がこ

のまま開催されます事を願います。 

●遠藤直孝幹事 本日の卓話は｢クラブの会員基盤

向上～考え方と実践｣です。みんなで勉強しましょう 

●五十嵐会員 ご無沙汰しておりました。本間会

長・遠藤幹事・会員の皆様、長期間の欠席でした。

宜しくお願いします。米寿を迎えるまで健康でいた

いと思っております。不義理と厚かましをお許し下

さい。誕生祝いありがとうございます。ニコニコし

ます。 

＊ニコニコ BOX 合計 25,000 円 累計 338,000 円 

出席報告         北島清高出席奨励委員 

１０月１３日 在籍４２名中 出席２４名 

閉会点鐘                 本間会長 
                       
 

谷保天満宮の境内 
銀杏がたくさんです 
足元にお気をつけください 
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クラブの会員基盤向上 

 ～考え方と実践！ 

地区会員委員会委員長 鈴木 隆志 氏   

（東京西ロータリークラブ）      

地区会員増強セミナー講演動画の視聴 

■はじめに         山岡プログラム委員長 

2021－22 年度地区会員委員会委員長の鈴木委員長

の会員増強セミナーの講演動画を見ていただきます。

ご清聴よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■最後に         喜連元昭会員増強委員長 

鈴木委員長も色々お話されていまして、我々も問題

点を十分解っている事もあります。その中でどういう

努力をしていこうか、尽きる所世の中は勢いのある所

に人は付いていきます。いかに魅力的になるか、勢い

を付けるかということです。コロナの影響で人との接

触が少なく、ロータリーの活動を外に PR できない中

で、ようやくいろんな活動を再開し、出席率を上げな

がら、興味を持った人にはあたたかく歓迎することが

基本になると思います。我々の総合力をどう上げるか

が大事だと思います。増強にはクラブ全体の問題とし

てみながらいきたいとお願いをする次第です。 


